

1 9 6 5

« BEURLYS » et de trois

En 1965, « Beurlys » va conquérir avec assez de facilités son 3ème titre de champion de Belgique des courses de côte, utilisant soit la Lotus B23 et 30, soit la Ferrari 250 LM ; il gagnera 5 épreuves sur 9 laissant au Suisse Voegele la victoire à Alle, Mosbeux (Maserati) à Spa et Jean-Pierre Gaban à Namur (Porsche 904) / Nous allons bientôt reparler de ce dernier.

Aux 24 hrs du Mans, associé à Mairesse, il termine 3ème et 1er de catégorie, sur une Ferrari 275 GT. Ce même équipage termine 3ème aux 12 heures de Reims sur le même Ferrari 275.

Retenons que Willy Mairesse qui se remet lentement des 2 accidents encourus en 1964, impose sa Ferrari GTO à la course du Mont Ventoux, un des monuments de la spécialité avec son tracé très sinueux et surtout très long ; Lucen Bianchi sur son Alfa TZ sera 2ème de catégorie.